



HORARIOS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá

Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13 de la mañana. Tlfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo (a partir del día 16 de septiembre):

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 616484039

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves: De 10 a 13 y de 17.30 a 20.

Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario

También habrá confesión siempre que se solicite

ORACIONES A MARÍA EN MAYO

Santa María, Madre de Dios, consérvame un corazón de niño, puro y cristalino como una fuente.

Dame un corazón sencillo que no saboree las tristezas; un corazón grande para entregarse, tierno en la compasión; un corazón fiel y generoso que no olvide ningún bien ni guarde rencor por ningún mal. Fómame un corazón manso y humilde, amante sin pedir retorno, gozoso al desaparecer en otro corazón ante tu divino Hijo; un corazón grande e indomable que con ninguna ingratitud se cierre, que con ninguna indiferencia se canse; un corazón atormentado por la gloria de Jesucristo, herido de su amor, con herida que sólo se cure en el cielo.

Dulzura de los ángeles, alegría de los afligidos, abogada de los cristianos, Virgen madre del Señor, protégeme y sálvame de los sufrimientos eternos. María, purísimo incensario de oro, que ha contenido a la Trinidad excelsa; en ti se ha complacido el Padre, ha habitado el Hijo, y el Espíritu Santo, que cubriéndote con su sombra, Virgen, te ha hecho Madre de Dios. Nosotros nos alegramos en ti, Madre de Dios; tú eres nuestra defensa ante Dios. Extiende tu mano invencible y aplasta a nuestros enemigos. Manda a tus siervos el socorro del cielo.

No me desampare tu amparo, no me falte tu piedad, no me olvide tu memoria. Si tú, Señora, me dejas, ¿quién me sostendrá? Si tú me olvidas, ¿quién se acordará de mí? Si tú, que eres Estrella de la mar y guía de los errados, no me alumbras, ¿dónde iré a parar? No me dejes tentar del enemigo, y si me tentare, no me dejes caer, y si cayere, ayúdame a levantar. ¿Quién te llamó, Señora, que no le oyese? ¿Quién te pidió, que no le otorgases?

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORM ACCIÓN

MAYO 2016
PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 252

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Con su Exhortación Apostólica **Amoris Laetitia**, es decir, la **Alegría del amor**, el Santo Padre Francisco va planteando todo un panorama de lo que es el amor en el matrimonio y en la familia, y nos ofrece el marco en que han de ir construyéndose las relaciones entre los esposos y los miembros de nuestras familias. A lo largo de esas páginas se muestra la experiencia de los pastores la Iglesia, que es experta en humanidad. Lo que ahora hace palpable el Papa, es constatar las dificultades que marcan el día a día de situaciones sencillas y no tan sencillas a las que hay que dar solución. Sería muy bueno que fuéramos leyendo poco a poco todo este documento para ir viendo cómo se abordan los “problemas cotidianos”. Recomendamos especialmente el capítulo cuarto, donde el Papa Francisco, partiendo del Himno del Amor, del apóstol San Pablo (ese texto que se lee tanto en las bodas), lo que hace es glosar las excelencias y las dificultades de un amor que tiene que “reinventarse” a cada momento, que no hay que dar nunca por concluido. Vamos a ir viendo algunos de estos planteamientos. Dice, por ejemplo, el apóstol San Pablo, que “el amor es paciente”, y lo comenta el Santo Padre: “Esta paciencia se afianza cuando reconozco que el otro también tiene derecho a vivir en esta tierra junto a mí, así como es. No importa si es un estorbo para mí, si altera mis planes, si me molesta con su modo de ser o con sus ideas, si no es todo lo que yo esperaba. El amor tiene siempre un sentido de profunda compasión que lleva a aceptar al otro como parte de este mundo, también cuando actúa de un modo diferente a lo que yo desearía.” n. 92.



LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de Mayo. Domingo de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San José obrero. Fiesta del trabajo. Nuestra Señora de Estibaliz. San Jeremías, profeta y San Amador.

2 de Mayo. Lunes de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. Fiesta de María Reparadora. San Atanasio, obispo y doctor de la Iglesia (c. a. 295-373).

3 de Mayo. Martes de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. Santos Felipe y Santiago, apóstoles (s. I).

4 de Mayo. Miércoles de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San José María Rubio, sacerdote (1864-1919), San Ciríaco.

5 de Mayo. Jueves de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San Nanco, abad (s. VII), San Joviniano.

6 de Mayo. Viernes de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. San Petronax, obispo (+ 725), San Mariano.

7 de Mayo. Sábado de la Sexta Semana del Tiempo de Pascua. Santas Flavia y Domitila, mártires (s. I), San Augusto.

8 de Mayo. Domingo de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. Solemnidad de la Ascensión del Señor. Nuestra Señora de la Antigua. Nuestra Señora de Luján. San Pedro de Tarantasia, abad (+ 1174), San Víctor.

9 de Mayo. Lunes de la Séptima Semana del

Tiempo de Pascua. San Gregorio Ostiense, obispo (+ c. a. 1044), Santa Luminosa.

10 de Mayo. Martes de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. Nuestra Señora de los Desamparados. Nuestra Señora de la Alharilla. San Juan de Ávila, sacerdote, patrono del clero español (1500-1569).

11 de Mayo. Miércoles de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. San Mayolo, abad (906-994), Santa Susana.

12 de Mayo. Jueves de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. Santo Domingo de la Calzada, confesor (c. a. 1050-1109), San Pancracio (+ 304). San Nereo y San Aquiles.

13 de Mayo. Viernes de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. Nuestra

Señora del Rosario de Fátima. San Pedro Regalado, confesor (1390-1456).

14 de Mayo. Sábado de la Séptima Semana del Tiempo de Pascua. San Matías, apóstol (s. I).

15 de Mayo. Domingo de la Solemnidad de Pentecostés. San Isidro Labrador, patrón de Madrid (c. a. 1080-1130). Termina el Tiempo Pascual.



INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE MAYO

Seamos conscientes de lo que durante este tiempo está en la cabeza y el corazón del Santo Padre y apoyémoslo con nuestra oración confiada durante este mes de mayo:

General (Centrada en las mujeres en la sociedad): Para que en todos los países del mundo las mujeres sean honradas y respetadas y sea valorizado su imprescindible aporte social.

Misionera (Centrada en el Rosario): Para que se difunda en las familias, comunidades y grupos, la práctica de rezar el Santo Rosario por la evangelización y por la paz.

MISA DE ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN Y EL ALMA

Si Dios quiere, el próximo **lunes, día 9 de Mayo**, tendremos la Misa por los enfermos y heridos en el corazón y en el alma. Como viene siendo habitual la hacemos el segundo lunes de mes. En la misa de 19 horas pediremos especialmente por ellos, y después tendremos una adoración especial.



EL PAPA HABLA A LOS ADOLESCENTES, Y A TODOS, DE LIBERTAD

El pasado fin de semana el Santo Padre ha celebrado en Roma el Jubileo con los adolescentes. Y les habló concretamente de la libertad. Estas fueron sus palabras: *Libre es quien sabe decir sí y sabe decir no. La libertad no es poder hacer siempre lo que se quiere: esto nos vuelve cerrados, distantes y nos impide ser amigos abiertos y sinceros; no es verdad que cuando estoy bien todo vaya bien. No, no es verdad. En cambio, la libertad es el don de poder elegir el bien: esto es libertad. Es libre quien elige el bien, quien busca aquello que agrada a Dios, aun cuando sea fatigoso y no sea fácil. Pero yo creo que vosotros, jóvenes, no tenéis miedo al cansancio, sois valientes. Sólo con decisiones valientes y fuertes se realizan los sueños más grandes, esos por los que vale la pena dar la vida. Decisiones valientes y fuertes. No os contentéis con la mediocridad, con "ir tirando", estando cómodos y sentados; no confiéis en quien os distrae de la verdadera riqueza, que sois vosotros, cuando os*



digán que la vida es bonita sólo si se tienen muchas cosas; desconfiad de quien os quiera hacer creer que sois valiosos cuando os hacéis pasar por fuertes, como los héroes de las películas, o cuando lleváis vestidos a la última moda. Vuestra felicidad no tiene precio y no se negocia; no es un "app" que se descarga en el teléfono móvil: ni siquiera la versión más reciente podrá ayudaros a ser libres y grandes en el amor. La libertad es otra cosa.

Porque el amor es el don libre de quien tiene el corazón abierto; es una responsabilidad, pero una responsabilidad bella que dura toda la vida; es el compromiso cotidiano de quien sabe realizar grandes sueños. ¡Ay de los jóvenes que no saben soñar, que no se atreven a soñar! Si un joven, a vuestra edad, no es capaz de soñar, ya está jubilado, no sirve. El amor se alimenta de confianza, de respeto y de perdón. El amor no surge porque hablemos de él, sino cuando se vive; no es una poesía bonita para aprender de memoria, sino una opción de vida que se ha de poner en práctica. ¿Cómo podemos crecer en el amor? El secreto está en el Señor: Jesús se nos da a sí mismo en la Santa Misa, nos ofrece el perdón y la paz en la Confesión. Allí aprendemos a acoger su amor, hacerlo nuestro, y a difundirlo en el mundo. Y cuando amar parece algo arduo, cuando es difícil decir no a lo que es falso, mirad la cruz del Señor, abrazadla y no dejad su mano, que os lleva hacia lo alto y os levanta cuando caéis. Durante la vida siempre se cae, porque somos pecadores, somos débiles. Pero está la mano de Jesús que nos levanta y nos eleva. Jesús nos quiere de pie. Esa palabra bonita que Jesús decía a los paralíticos: "levántate". Dios nos ha creado para estar de pie. Hay una canción hermosa que cantan los alpinos cuando suben a la montaña. La canción dice así: «en el arte de subir, lo importante no es no caer, sino no permanecer caído». Tener la valentía de levantarse, de dejarse levantar por la mano de Jesús. Y esta mano muchas veces viene a través de la mano de un amigo, de la mano de los padres, de la mano de aquellos que nos acompañan en la vida. También el mismo Jesús está allí. Levantaos. Dios os quiere de pie, siempre de pie.